



## Neue Windriesen in Dahl: »Dawi« kündigt Protest vorm Rathaus an

Die Dahler Wind-Initiative (Dawi) hat mit ihrem Sprecher Professor Jürgen Baur für den morgigen Donnerstag einen Protest am Paderborner Rathaus angekündigt. Im Rathaus tagt von 17 Uhr an in öffentlicher Sitzung der Bau- und Planungsausschuss, der auf Vorschlag der Technischen Beigeordneten Claudia Warnecke zwei weitere, 180 Meter hohe Windräder im Bereich »Holterfeld« 930 Meter vom Dahler Ortsrand entfernt genehmigen will (wir berichteten bereits am 4. März). Die Protestler treffen sich bereits um 16.30 Uhr vor dem Rathaus. Sie wollen mit einem Plakat »Anstand verlangt Abstand auf sich aufmerksam. Auch

die Bürgerinitiative »Lärmstopp Eggevorland« (Benhausen, Neuenbeken, Bad Lippspringe) habe ihre Unterstützung angekündigt. Die Bürgerinitiative befürchtet, dass sich Paderborner Politiker von angekündigten Klagen der Windräder-Investoren beeinflussen ließen. Jürgen Baur hält der Technischen Beigeordneten Claudia Warnecke vor, »Speerspitze der Windkraftabteilung« zu sein. Sie rechtfertige unbeeindruckt von allen Einwänden ihre Planungslinie. Von links: Hans-Hermann Juergens, Jürgen Baur, Heinz Brockmeier, Franz-Dieter Cramer und Friedhelm Brockmeier von der Dahler Wind-Initiative.

Foto: WV